

Défendre Cooperl, c'est aussi la soutenir dans ses efforts, notamment financiers. Pour rester libres, nous devons avoir un recours prudent à l'emprunt et une gestion 'en bon père de famille'. Renoncer à notre indépendance financière, ce serait renoncer à notre liberté et à notre capacité à décider par nous-mêmes et pour nous-mêmes demain. C'est exclu. Notre liberté est sacrée. Mais la liberté a un prix. Ce prix à payer, voyez-le comme votre investissement renouvelé auprès de Cooperl, un investissement qui lui permettra de réussir encore demain, et qui vous permettra de bénéficier encore longtemps de meilleures performances.